

Trois agents de proximité à votre disposition en ville

Si vous rencontrez ou croisez en ville trois jeunes à vélo portant un tee-shirt rouge aux couleurs de "Monteux Cœur de Ville", n'hésitez pas à les interpeller et leur demander un renseignement, ils se feront un plaisir de vous rendre service.

Mais là n'est pas l'essentiel des tâches qui sont confiées à ces trois agents de proximité (voir ci-contre) qui viennent d'être recrutés sous statut de Contrat d'accompagnement à l'emploi (CAE) par l'association montilienne fondée sur un partenariat public-privé.

Animation et cohésion

Bader, Damien et Karim sont des Montiliens bien connus de tous et vont donc arpenter en VTT le centre ancien ainsi que les quartiers de la commune à la rencontre de la population avec comme objectifs principaux la proximité avec les habitants, l'animation du centre-ville mais aussi favoriser encore plus la convivialité entre les



Bader, Damien et Karim vont arpenter le centre et participer à la sécurité des habitants. / PHOTO E.F.

citoyens et puis la médiation et la surveillance de certains sites et autres places publiques.

A noter que ces trois agents de proximité pourront en cas de besoin solliciter le concours de la police nationale et de la poli-

ce municipale lors de leurs passages dans les différents lieux d'interventions que sont le centre-ville, les boulevards du tour de ville, Bellerive et le Château d'eau mais aussi les quartiers du Vieux Moulin,

Jules Fabre, Beaulieu, Ribas... ainsi que tous les quartiers nécessitant une présence.

E.F.

Contact siège Monteux Cœur de Ville :
☎ 04 90 61 15 40.

Leurs fonctions sur le terrain

Placés sous la responsabilité de Paul Magnier, le monsieur sécurité des Sorgues du Comtat, les trois agents de proximité ont des attributions diverses et multiples comme prévenir les incivilités partout dans la commune et rappeler si nécessaire les règles élémentaires de vie en société ainsi que le respect des autres et des biens publics. Ils vont aller à la ren-

contre des jeunes Montiliens et seront chargés de les informer des interdits comme par exemple sur le site de Beaulieu où la baignade est bien évidemment prohibée aujourd'hui.

Veiller à la propreté de la commune, à la non dégradation du mobilier et à tout autre nuisance qui pourrait subvenir sur la voie publique: voilà quelques fonc-

tions que ces trois jeunes volontaires et souriants vont devoir accomplir.

Les trois agents se feront un plaisir également de vous renseigner et répondre à vos questions. Ils seront en outre amenés à distribuer des prospectus de l'association qui les a recrutés et assurer la prévention dans le domaine du stationnement en ville.